

Declaración de Propiedad y Uso de Cookies

El Jardín Infantil Soles y Lunas declara sus derechos de propiedad e informa sobre las cookies utilizadas en el portal <https://www.solesylunaseyp.com> .

1. Derecho de Propiedad:

Jardín Infantil Soles y Lunas – Educación Inicial es dueño único y exclusivo, de todos los derechos, título e intereses en y del Sitio Web, de todo el contenido (incluyendo, audio, fotografías, ilustraciones, gráficos, otros medios visuales, videos, copias, textos, software, títulos, etc.), códigos, datos y materiales del mismo, el aspecto y el ambiente, el diseño y la organización del Sitio Web y la compilación de los contenidos, códigos, datos y los materiales en el Sitio Web, incluyendo pero no limitado a, cualesquiera derechos de autor, derechos de marca, derechos de patente, derechos de base de datos, derechos morales y otras propiedades intelectuales y derechos patrimoniales del mismo. Otorga así mismo, el crédito a las imágenes de uso libre y público incorporadas en alguno de sus componentes. El uso del sitio web por parte del visitante no le otorga propiedad de ninguno de los contenidos, códigos, datos o materiales a los que pueda acceder en o a través del Sitio Web, a menos que medie autorización previa de la institución.

El uso de material de <https://www.solesylunaseyp.com> (incluyendo todo su contenido) es propiedad del Jardín Infantil Soles y Lunas – Educación Inicial, está protegido por leyes de derecho de autor, de marcas y otras de Colombia. Excepto cuando fuera expresamente dispuesto de otro modo, lo autorizamos a consultar este Sitio Web y a imprimir y descargar copias del material del Sitio Web solamente para su uso personal, no comercial, ello en la medida en que Usted no elimine o remueva cualquier notificación o información de derechos de autor o propiedad intelectual que aparecieran en el material que usted imprima o descargue. Usted acuerda que salvo lo expuesto precedentemente, no reproducirá, distribuirá, mostrara o transmitirá cualquier material en el Sitio Web, de cualquier manera y/o por cualquier medio. Usted también acuerda no modificar, vender, transmitir o distribuir cualquier material en el Sitio Web, de cualquier manera o en cualquier medio, incluyendo la carga del material o de otro modo poner el material disponible en línea.

El material en este Sitio Web es provisto solamente para información general y no debe ser tomado como única base para tomar decisiones sin antes consultar fuentes de información primaria más precisas, completas y/o actualizadas. Cualquier confianza depositada en el material de este Sitio Web debe ser sujeto a verificación con el área administrativa del Jardín. Este Sitio Web puede contener cierta información histórica.

Las informaciones históricas no son necesariamente actualizadas y son provistas únicamente para su referencia. Hacemos reserva del derecho de modificar el contenido de este Sitio Web en cualquier momento sin previo aviso.

El visitante que ingresa sus datos para obtener información, acepta la utilización de datos de contacto para el envío de la información solicitada, de acuerdo con lo sugerido en nuestro website.

2. Uso de Cookies:

La utilización de este sitio implica el conocimiento y la aceptación a la instalación de las Cookies a las que se refiere esta Política de Cookies.

¿Qué son las Cookies?

Una cookie es un archivo o fichero que se descarga en su computador al acceder del Usuario a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario.

Las Cookies, en función de quién gestiona el equipo o dominio desde los que se envían, pueden dividirse en Cookies propias (gestionadas por un equipo o dominio gestionado por el propio editor del sitio web) o Cookies de terceros (gestionados por terceras entidades que tratan los datos obtenidos a través de éstas).

Cookies utilizadas en este sitio web <https://www.solesylunaseyp.com> utiliza los siguientes tipos de cookies:

– Cookies de análisis: Son aquéllas que bien tratadas por nosotros o por terceros, nos permiten cuantificar el número de usuarios y así realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen los usuarios del servicio ofertado. Para ello se analiza su navegación en nuestra página web con el fin de introducir mejoras en el funcionamiento del sitio web y/o mejorar la oferta de productos o servicios que le ofrecemos.

– Cookies publicitarias: No aplicamos ni promocionamos ningún tipo de bien de uso comercial independiente de nuestros servicios y los medios digitales que utilizamos para



cumplir con nuestro objeto institucional, por tanto el website no utiliza cookies publicitarias externas.

Como deshabilitar el uso de Cookies.

El usuario puede en cualquier momento deshabilitar el funcionamiento de las cookies del sitio web y revocar el consentimiento prestado para su utilización mediante la configuración de su navegador, pero puede que esto afecte a la capacidad de reproducir páginas de la web o a la correcta utilización de algunas de las funciones. Será la responsabilidad del visitante a nuestro website habilitar o deshabilitar en su navegador las cookies implementadas para el uso de este portal.

Otros enlaces a webs externas.

El proveedor de nuestros servicios de infraestructura técnica es Bluehost, quien certifica que todas las herramientas de interacción y soporte para el desarrollo de nuestro website se encuentran certificadas y cumplen con los estándares de seguridad para bases de datos y servicios de comunicación. Los Usuarios de la web tienen la opción de enlazar a herramientas externas facilitadas para una mejor interacción y comunicación eficiente. Cuando un usuario visita el contenido de una de esas webs, está saliendo del entorno web <http://www.solesylunaseyp.com> accediendo en otra web, donde pueden ser usadas distintos tipos de cookies. <http://www.solesylunaseyp.com> no puede acceder a los datos almacenados en las cookies de otros sitios web y no se hace responsable por esas otras cookies, sin embargo, son herramientas certificadas, masivas y seguras para el envío mensajería.

Si tiene dudas sobre esta Política de Privacidad y de Cookies, puede contactar con nosotros en este correo electrónico: info.general@solesylunaseyp.com

Jardin Infantil Soles y Lunas – Educación Inicial
Dirección Administrativa